専スポ編集部web] https://www.senshu-u.ac.jp/sports/専大スポーツ] https://sensupo.com/

No. 398

新人戦の部、選手権の

kg級・中村拓磨(経済3

28日、駒沢体育館 グ選手権=6月26~ 東日本学生レスリン |・島原高)▽フリー70㎏ 選手権 新人戦 金子将大 女 子

級・金子将大(文2・島 の存在感を示した。優勝 勝し、専大レスリング部 われた今大会。 5人が優 部、女子の部の3部が行 原高)【選手権】フリー したのは次の選手。 【新人戦】フリーA74㎏ 中村剛士は「パワー不足 から復帰したばかりの k級・小林奏音(ネット

57㎏級・金子功誠 (文3



ネット際の球を打ち返す吉田(右)と石山

で専大を含む3大学が並

|まくいきリードできた|か、原宏斗(商1・金沢|ドはカウンター対策がう|キング5位に入ったほ

が、その後は、作戦をう

人王ランキング2位と |市立工高)が30得点で新

|や体力など、詰められる | 付属諏訪高) は「チーム

一ント。ベスト8賞の永末

た大会になった」とコメ

トガードとして成長でき 高)が選出され「ポイン

| これからの2カ月で筋力

寺澤大夢(文2・東海大

優秀選手賞に選ばれた

2・秀明英光高)

は、 らうに

で敗れた。

一対1で勝てると

勝を果たした。 希望が丘高)ペアが準優

決勝をフルセットの末突 破すると、勢いそのまま 方遼太郎(早大)ペアと る。決勝で硴塚将人・緒 石山・吉田ペアは準々

対戦した。序盤から石山 吉田ペアが積極的に攻

男子ダブルスで石山慎 関東学生卓球選手権 =6月6~8日、埼 最終ゲームも8-11で逆 一勝に王手をかけるも第4 撃を仕掛け、2-崩し、8-11で落とす。 ゲームで「勝利を意識し てしまった」とリズムを

転負けを喫した。

と意気込みを語った。 りを目標に頑張りたい |日本大学ではベスト16人 かったのでうれしい。全 権を獲得。石山は「決勝 なかったが、10月の全日 まで行けると思っていな 本大学総合選手権の出場 (村山健人・商2=写真 優勝にはあと一歩届か

好投した佐藤(

## 部復帰ならず

昨秋に続き2季連続で | あと1本がでなかった」

宮球場

東都大学野球春季 | 大。駒大との初戦は2本 =6月18~20日、神 | と自慢の打力が爆発。自 2部入れ替え戦 塁打を含む12安打7得点 入れ替え戦に臨んだ専 | と平湯蒼藍主将 (経済4

分たちのプレーができな かった昨秋の入れ

ためにも秋季リーグで再 たちが1部でプレーする 全力で戦っていく。後輩 るチャンスがある限り、 ・海星高)。「1部に上が

1、3戦目に先発した

はならなかった。 負けを喫すると、 で痛恨のサヨナラ た。しかし、第2戦 球部の姿があっ 替え戦とは違う野 落とし、1部復帰 第3戦を1-6で 「最後は気持ち | と雪辱を誓った。 び2部を制し、入れ替え 持ちは今秋に絶対返す」 たことが収穫。悔しい気 |が1部のチームに通用し |第一高)は「自分の投球 佐藤奨真(経営3・関東 戦に臨む」

(八代哲・経済3=写真

緊迫した場面での一も) で押し切られた。

初戦)

### 大会の1カ月前にケガ 1階級上げて臨んだ い」と先を見据えた。 (岡本真凜・経営2=写

# 1、2年次生の活躍光る

22年ぶりの 2位

23日、神奈川県・日 戦=5月8日~6月 体大健志台キャンパ と対戦。第1ピリオドは | 9連覇中の王者・日体大 | と点差を縮めることがで |れた。 最終戦はリーグ戦

20-14で危なげなく勝利 学による2次リーグに進 順位を一つ上げ、22年ぶ んだ。第1節の早大戦は の2位で終え、上位4大 りの2位と躍進した。 専大水球部は昨年から -次リーグを5勝2敗

ター体育館ほか

元総合スポーツセン 4~9日、葛飾区水

力で準優勝に輝いた。

初戦で埼工大を116

名で破ると、次戦の順

目指した男子バスケット

利。ベスト8入りをかけ

た江戸川大戦も11万

ノーシードから頂点を | 大戦は138-62で勝

したことが響き、

82

ノーシードから準V

関東大学バスケット



相手の隙を逃さず背中を取る中村剛士=決勝戦

豪快なフォームでゴールを狙う河村(筑波大戦)

力強くレイアップシュートに持っていく寺澤

関東学生水球リーグ | 守に苦戦し、6―11で敗 | 点リードで終えたが、第 きず、5-13で敗れた。 2ピリオドに逆転される 2次リーグは勝ち点6 での強さなど全ての面で 光高)は、「相手は、シ 舘岡大河(法4・秀明英 | まく実行できなかった」 んだが得失点差で2位。 攻撃力発揮

|格上だった。第1ピリオ|高)が33得点で得点ラン|に向けて青山直輝 全試合で得点を挙げた

と話した。

|河村暖(商2・秀明英光 った。

9月の日本学生選手権

2年次生の活躍が光 |部分を強化していきた||一丸となって決勝まで勝||雪乃(文1・文化学園大 い」と語った。

ち進むことができ、良い

杉並高)は「まだまだの

ね、更に成長したい」と 点もあるので、練習を重

真も) (高田康平・経営3

緊迫した展開となった オーターに連続得点を許 | 標を語った。 勝負どころの第3ク | 努力していきたい」と目 ) 写 大会だった。優勝できな 東大学リーグ戦、全日本 かった悔しい気持ちを関

チャンスを探るゲームキャプテンの千葉



## 女子は5

は73-68で

接戦を制し た。

5月25日~6月16

Ħ

|・経営2=写真も)

手は東海

決勝の相

関東大学女子バスケ | んだ専大は出場74校中、 ットボール新人戦=|堂々の5位となった。 各大学体育 位 (文1・文化学園大杉並 アシスト王に篠崎来夢 | 大会だった。(山下佳帆

1、2年次生9人で臨

大学選手権に向けて毎日 (岡本=写真も) 話した。 勝ち進むも、準々決勝で した。 院大戦 (79-50) と連勝 定トーナメントは江戸川 大戦 (81-79)、山梨学 松蔭大に8-8で惜敗。 5~8位を決める順位決 大戦 (77-72) と順調に (78-63)、続く日女体 ゲームキャプテンを務 初戦の国際武道大戦

た上級生への感謝を述べ に向けて共に練習してき と話した。9人は新人戦 た。チーム一丸で挑んだ 上位を狙っていきたい」 まるリーグ戦ではさらに めた千葉暁絵(文2・安 城学園高)は「9月に始